
Harapan  Prabowo-Sandi  Ke
Jokowi-Ma’ruf Amien
written by Redaksi | 1 Juli 2019

Kabar6-Program  Kedaulatan  pangan,  energi  hingga
ketenagakerjaan  milik  Prabowo-Sandi,  diharapkan  bisa  di
akomodir oleh Jokowi-KH.Ma’ruf Amiien, di pemerintahannya.

Dahnil berharap pemerintahan yang baru, bisa bertukar pendapat
dan  ide  dengan  Prabowo  Subianto  dan  Sandiaga  Uno  dalam
membangun bangsa Indonesia kedepannya.

“Karena bagi Prabowo bukan hanya sekedar jabatan, tapi tentang
program  beliau  bisa  enggak  dilanjutkan  atau  dilaksanakan,”
kata  Dahnil  Anzhar  Simanjuntak,  Juru  Bicara  (Jubir)  BPN
Prabowo-Sandi,  saat  ditemui  dikampus  Untirta  Banten,  Kota
Serang, Senin (1/7/2019).

Namun untuk masuk kedalam pemerintahan atau diberi jabatan
menteri, Dahnil masih enggan berkomentar.

**Baca juga: Silaturahim, Prabowo dan Jokowi Bakal Bertemu.
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Alasannya, usai putusan MK dan penetapan pleno KPU pemenang
Pilpres, konstelasi politik tanah air masih cair.

Dahnil mengklaim, baru PKS yang menyatakan diri secara tegas
menjadi partai oposisi. Sedangkan PAN, Demokrat dan Gerindra
belum menentukan arah koalisi.

“(Masuk partai pemerintah Dan jabatan) itu saya enggak tahu,
yamg jelas itu tentu keputusan Prabowo. Ada yang menginginkan
oposisi, ada juga yang menginginkan gabung pemerintahan. Saya
pikir masih sangat dinamis,” jelasnya.

Hadirkan Ragam Fasilitas, PKS
Bangun 50 Posko di Indonesia
written by Redaksi | 1 Juli 2019

Kabar6-PKS  membangun  50  posko  mudik  diseluruh  Indonesia.
Berbagai fasilitas istirahat bagi pemudik pun tersedia.
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Disetiap posko tetap mudik PKS, terdapat fasilitas pemeriksaan
kesehatan, lokasi bermain anak, tempat beribadah, pijat hingga
makanan gratis.

“Meski  baru  selesai  pemilu,  gugatan  di  MK,  kita  kembali
melayani masayarakat,” kata Mustafa Kamal, Sekjen PKS, saat
ditemui di Terminal Terpadu Merak (TTM), Kota Cilegon, Banten,
Jumat (31/05/2019).

Dari 50 posko mudik itu, 30 merupakan posko tetap. Sedangkan
20 lainnya posko mobile yang keliling ke lokasi kemacetan.
“Ini  tradisi  PKS  yang  dilakukan  setiap  tahun  dan  semakin
meningkat jumlahnya,” terangnya.

**Baca juga: Pedagang Uang Kertas Baru di Ciputat Lesu.

Bagi pemudik sepeda motor yang beristirahat di posko mudik PKS
dan  beruntung,  bisa  mendapatkan  voucher  BBM  dan  ticket
menyeberang dari Partai Koalisi Prabowo-Sandi ini. Posko mudik
milik PKS buka hingga H+5 Idul Fitri dengan target utama,
pemudik roda dua.

“Target pengunjung kita pemudik sepeda motor roda dua, karena
memang  lebih  lelah.  Kita  juga  bagikan  100  voucher  tiket
menyebrang,” jelasnya. (Dhi)

DPR  Didesak  Segera  Sahkan
Undang-undang PKS
written by Kabar 6 | 1 Juli 2019
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Kabar6-Aliansi  Perempuan  Kelompok  Cipayung  Plus  Kabupaten
Pandeglang mendesak DPR RI untuk segera mengesahkan Rancangan
undang-undang  (RUU)  Penghapusan  Kekerasan  Seksual  (PKS)
menjadi Undang-undang.

Mengingat berbagai tindak kekerasan seksual terhadap perempuan
akhir-akhir  ini  terus  marak  terjadi.  Hal  itu  diungkapkan
mereka  saat  menggelar  aksi  di  Alun-alun  Pandeglang,  Kamis
(13/12/2018).

“Stop  segala  bentuk  kekerasan  terhadap  perempuan  dan  anak
serta  sangki  pelaku  kekerasan  seksual  harus  maksimal  dan
memberikan efek jera terhadap perlaku,” ungkap Korlap aksi
Siti Rohayati.

Siti  mengatakan,  Perempuan  adalah  bagian  yang  tidak
terpisahkan  dari  keberlangsungan  hidup  manusia  dan
keberlangsungan sebuah bangsa dan negara, agar kelak mampu
bertanggungjawab dalam keberlangsungan bangsa dan negara.

“Setiap  perempuan  perlu  mendapatkan  perlindungan  dan
kesempetan  yang  seluas-luasnya  untuk  tumbuh  dan  berkembang
secara optimal baik fisik, mental, maupum sosial,”katanya.



“Perlu  dilakukan  upaya  perlindungan  anak  untuk  mewujudkan
kesejahteraan  perempuan  dengan  memberikan  jaminan  terhadap
pemenuhan  hak-haknya  tanpa  ada  perlakuan
diskriminatif,”sambungnya.

Meski negara telah memberikan payung hukum dalam Undang-undang
Nomor 23 tahun 2002 tentang perlindungan perempuan dan anak,
namun, lanjut Siti seiring berjalannya waktu pada kenyatannya
undang-undang tersebut dirasa belum efektif.

Kemudian, UU nomor 23 tahun 2002 saat ini masih berlaku kurang
lebih 12 tahun akhirnya diubah dengan Undang-undang nomor 35
tahun 2014 tentang perubahan atas Undang-undang nomor 23 tahun
2002  tentang  perlindungan  anak  yang  mempertegas  tentang
perlunya pemberantasan sanksi pidana dan denda bagi pelaku
kejahatan terhadap anak terutama kepada kejahatan seksual.

“Yang bertujuan untuk memberikan efek jera, serta mendorong
adanya langkah konkrit untuk memulihkan kembali fisik, psikis
dan sosial anak,” katanya.

Sementara,  maraknya  kejahatan  terhadap  perempuan  ditengah
tengah masyarakat, salah satunya adalah kejahatan seksual yang
saat  ini  banyak  dilakukan  oleh  orang  orang  terdekat.  Hal
tersebut  perlu  dilakukan  untuk  mengantisipasi  anak  korban
kejahatan dikemudian hari tidak menjadi pelaku kejahatan yang
sama.

“Karena  berdasarkan  fakta  yang  terungkap  pada  saat  pelaku
kejahatan  terhadap  anak  terutama  pelaku  kejahatan  seksual
diperiksa  dipersidangan  ternyata  sang  pelaku  dulunya  juga
pernah mengalami pelecehan seksual sewaktu sang pelaku masih
berusia anak, sehingga sang pelaku terobsesi untuk melakukan
hal  yang  sama  sebagaimana  yang  pernah  dialami,”
terangnya.**Baca  juga:  Pengurusan  Prona  di  Kelurahan
Sukabhakti  Terkendala  Berkas.

“DPR RI harus mendorong dan mengesahkan RUU PKS dan pemkab
Pandeglang  harus  lebih  serius  dalam  mensosialisasikan  UU
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perlindungan Perempuan dan Anak,” pintanya.(Aep)

Ke Cikupa, Sandiaga Dihadiahi
Sorban Dan Dompet Kulit
written by Kabar 6 | 1 Juli 2019

Kabar6-Sambutan meriah dan berebut selfie dilakukan para emak-
emak warga Desa Bunder, Kecamatan Cikupa, Kabupaten Tangerang,
saat  menyambut  Calon  Wakil  Presiden  Nomor  2  Sandiaga  Uno
disalah satu rumah caleg PKS.

Dihadapan para emak emak dan para relawan pendukung lainnya,
mantan  Wakil  Gubernur  DKI  Jakarta  ini  mengaku  akan
berkonsentrasi  dalam  masalah  ekonomi  yang  tengah  mendera
Indonesia saat ini.

“Harga mahal dan lemahnya daya beli serta peningkatan angkatan
kerja  penduduk  Indonesia,  menjadi  salah  satu  target  utama
kinerjanya bersama Prabowo jika terpilih menjadi Presiden,”
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terangnya, Kamis (31/11/2018).

Sandi mengakui, kalau kondisi Indonesia butuh perbaikan dalam
bidang ekonomi, sehingga seluruh elemen masyarakat untuk bisa
bekerjasama dalam perbaikan tersebut.

“Ini membutuhkan komitmen besar dari sebuah kebijakan arah
politik pemerintah, sehingga tidak bisa diselesaikan seorang
diri,” terangnya.

Dalam blusukan tersebut, Sandi juga menerima hadiah Surban
dari Ulama Kesultanan Banten dan yang dijadikan simbol sebagai
perekat antara Umaroh dan ulama.

Tidak hanya mendapatkan surban, Sandi juga mendapat hadiah
dompet kulit hasil kerajinan masyarakat Bunder.

Sandi berjanji, ekonomi kreatif dan UKM menjadi bagian tak
terpisahkan  dalam  perbaikan  ekonomi  mendatang.**Baca  juga:
Gubernur Ajak Pegawai Salat 5 Waktu Berjamaah di Masjid.

“Kabupaten Tangerang sebagai salah satu wilayah industri di
Jabotabek  daerah  yang  merasakan  terdampak  dalam  pelemahan
ekonomi, sehingga ekonomi kecil menengah harus di tumbuhkan
untuk menangkal pelemahan ekonomi ini,” paparnya.(rani)

PKS  Optimis  Menangkan  Suara
di Banten
written by Kabar 6 | 1 Juli 2019
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Kabar6-Partai Keadilan Sejahtera (PKS) melakulan Silaturahim
akbar  bersama  Habib  Salim  Segaf  Al-Jufri  dan  Konsolidasi
Pemanangan Pemilu 2019 se banten barat, di Aula Riz Hotel
Pandeglang, Selasa (23/10/2018).

Acara tersebut dihadiri 500 lebih Caleg dan Kader PKS, mulai
dari Caleg DPR RI, Caleg DPRD Provinsi dan Caleg Kabupaten
Kota  se-Banten  barat,  dari  wilayah  Kabupaten  Pandeglang,
Lebak, Kota Serang, Kabupaten Serang, Cilegon.

Miftahudin  Ketua  DPW  PKS  Banten  menyampaikan  bahwa  aura
kemenagan semakin terasa, PKS Banten semakin solid dan siap
meraih kemenangan.

Hadir dan memberikan sambutan Bupati Pandeglang, Irna Narulita
menyampaikan  rasa  takzimnya  kepada  Habib  Salim  atas
kunjungannya  kali  kedua  ke  Pandeglang.

Ucapan terima kasih juga disampaikan Irna terhadap kesolidan
PKS yang telah mengusungnya, Irna berjanji terus bersinegis
bersama  Fraksi  PKS  untuk  terus  menyelesaikan  janji
kampanyeunya  hingga  akhir  jabatannya.

Achmad  Dimyati  Natakusumah,  selaku  tuan  rumah  mengutarakan



hijrahnya ke PKS merupakan hasil wasilah dari Ketua Majlis
Syuro  PKS  yaitu  Habib  Salim,  dirinya  mengaku  sangat
terinpirasi  dengan  taujih-taujih  yang  diberikan  kepadanya
hingga memutuskan berlabuhnya ke PKS, dan Dimyati pun optimis
siap memenangkan PKS di Banten khususnya Pandeglang dan Lebak.

“Saya senang berada di PKS, karena PKS selalu istiqomah dalam
kebaikan,  dan  selalu  konsisten  dalam  menyuarakan  aspurasi
ummat”, ungakap Dimyati.

Dalam Taujihnya, Habib Salim menyampaikan agar Kader PKS harus
miliki akhlak yang luber bukan yang pas-pasan, dan selalu
membiasakan memberi tanpa mengahrapkan apa yang didapatkan,
kader  PKS  juga  diharuskan  mengutamakan  pelayanan  terhadap
rakyat dengan cinta dan kasih seperti halnya Rasulullah SAW
melayani rakyat ketika itu.

Habib salim juga menyampaikan sanjungan terhadap Kader baru
PKS  tokoh  Banten  Dimyati,  ia  (Habib-red)  bercerita  bahwa
Dimyati memiliki niatan yang tulus ingin husnul khotimah dalam
perjalanan perpolitikanya dengan berlabuh di PKS.**Baca juga:
Reses, Anggota Fraksi PKS Serap Aspirasi Masyarakat Kabupaten
Tangerang.

“Kemenangan  itu  hak  perogratif  Alloh  yg  mempergilirkan  di
antara manusia, 2019 ini semoga menjadi gilirannya PKS yang
menang, tapi kemenangan yang berkah dan menang bukan untuk
berkuasa  tapi  untuk  melayani  semua  rakyat”,  ujar  Habib
Salim.(Aep)

DPRD Dukung langkah Gubernur
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Banten  Gratiskan  Biaya
SMA/SMK
written by Redpel | 1 Juli 2019

Kabar6-Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi
Banten  Fraksi  PKS  Asnin  Syafiuddin  mengapresiasi  kebijakan
Gubernur Banten untuk gratiskan biaya di SMA dan SMK.

“Semua  biaya  apapun  khususnya  pada  SMA  maupun  SMK  di
Tangerang,  yang  sekarang  merupakan  kewenangan  pemerintah
provinsi Banten,” jelasnya Asnin Saifuddin Komisi V PKS, Sabtu
(20/1/2018).

Menruutnya,  jangan  sampai  kebijakan  yang  bagus  ini  tidak
membuahkan  hasil  yang  tidak  berkualitas,  sebagaimana
dikhawatirkan oleh pihak sekolah pada anggaran yang kurang
mencukupi.

Sementara, saat kunjungan pihaknya mendapatkan keluhan-keluhan
kekawatiran kebijakan pemerintah. Maka, untuk merealisasikan
itu perlu duduk bareng antara berbagai pihak seperti kepala
sekolah,  komite  sekolah,  forum  komunikasi  komite  sekolah,
DPRD,  dengan  Dinas  pendidikan  dan  kebudayaan  provinsi
Banten.**Baca  Juga:  Nyaris  Bentrok,  2  Kelompok  di  Cikupa
Dimediasi Polsek Cikupa.
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“Dialog untuk mencari solusinya sudah dilakukan, namun belum
membuahkan hasil yang diharapkan. Maka tak boleh putus asa dan
harus dilakukan untuk mencari solusi,” pungkasnya. (Bam)

PKS  Dukung  Subadri-Safrudin
Manggung  di  Pilkada  Kota
Serang 2018
written by Kabar 6 | 1 Juli 2019

Kabar6-Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Partai Keadilan Sejahtera
(PKS) Provinswi Banten, akhirnya menjatuhkan dukungan kepada
pasangan  Subadri-Safrudin  di  Pilkada  Serentak  Kota  Serang
2018.

Kepastian itu disampaikan Ketua DPW PKS Banten, Miftahudin
kepada wartawan Selasa (09/01/2017).

Diketahui, sebelumnya PKS sempat menyatakan akan memberikan
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dukungannya kepada Ranta Soeharta, Sekretaris Daerah (Sekda)
Banten.

“Sebelumnya kami ucapkan terima kasih ke Ranta, karena situasi
politik yang tidak memungkinkan, hingga akhir waktu, belum
memiliki pasnagan. PKS berubah mengusung,” kata Miftahudin.

Dijelaskan  Miftahudin,  beralihnya  dukungan  PKS  disebabkan
lantaran, Ranta di anggap tak bisa mencari pendampingnya untuk
berkontestasi dalam Pilkada Kota Serang.

Hingga  akhirnya,  PKS  pun  mengalihkan  dukungannya  kepada
pasangan Subadri-Safrudin yang di anggap lebih realistis dalam
gelaran pilkada serentak 2018 di Ibu Kota Provinsi Banten.

Dukungan ini diberikan pada saat detik-detik terakhir. Dimana,
Rabu  10  Januari  2017,  pukul  00.00  WIB,  akan  ditutup
pendaftaran pasangan calon walikota dan wakil walikota di KPU
Kota  Serang.**Baca  juga:  Polda  Banten  Awasi  Penggunaan
Anggaran KPU Kabupaten Tangerang.

“Memang kalo PKS ini Insha Allah terbiasa untuk soliditas PKS,
saya mengharapkan kader agar tetap solid, kita akan sampaikan
kepada seluruh kader bahwa ini pilihan kita pasangan ini,”
terangnya.**Baca juga: Besok, 12 Parpol Deklarasikan Dukungan
Untuk Zaki-Romli.

Subadri-Safrudin di usung oleh empat partai politik (parpol),
yakni PPP, PAN, Hanura dan PKS. “Insha Allah kader dan bersama
koalisi memenangkan pasangan ini,” jelasnya.(Dhi)
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